

Medidas contra policías coimeros

Escrito por Editor

Publicado en ULTIMO MOMENTO

Jueves, 10 Julio 2014 14:13



Foto ilustrativa.

La Policía anuncia que se tomarán medidas contra los efectivos que sean denunciados por pedir sobornos. Solicitan que la ciudadanía ayude a "sanear" la institución y que denuncie en caso de algún pedido de este tipo por parte de los agentes.

Resultados de un sondeo dados a conocer el miércoles por el Proyecto de Opinión Pública de América Latina (LAPOP) señalan que casi el 30% de la población paraguaya afirma que en el último año algún funcionario público le pidió un soborno. De acuerdo al estudio, la mayoría de esos casos involucraban a efectivos de la

Policía (un 18,6% de los encuestados aseguró que algún agente les pidió una coima).

Ante esta situación, la Policía anunció que se tomarán medidas para tratar de erradicar la práctica entre sus filas. Así lo señaló la comisaria Elisa Ledesma, responsable del Departamento de Relaciones Públicas de la entidad. La jefa policial aseguró que entre ayer y hoy se realizaron varias reuniones en la Comandancia que contaron con el acompañamiento del propio ministro del Interior.

"Se tocaron diversos puntos, especialmente en lo que hace al control de personas y vehículos en la vía pública", manifestó Ledesma, quien agregó que el comandante de las fuerzas policiales instó a los efectivos aquellas personas que se encuentran en situación irregular sean entregados a las autoridades pertinentes. *"No ser un agente multiplicador de irregularidades"*, aseveró.

Por ejemplo, dijo Ledesma, *"si una persona está circulando en una motocicleta en situación irregular, que esto sea comunicado a las autoridades competentes para que se tomen las medidas"* y que el efectivo no se convierta en parte de esta irregularidad.

Ledesma aseguró que tanto el comandante de la Policía como el ministro del Interior manifestaron la necesidad de *"ser implacables ante tipo de hechos"* y también las sanciones a las que serán sometidas los efectivos.

Aseveró que para tratar de evitar estas situaciones, los efectivos trabajarán en cuadrantes en las que un oficial contará no solo con una determinada cantidad de manzanas a su cargo sino también de efectivos *"que van a ser constantemente supervisados tanto en su labor como en la que no realizan"* y que será la ciudadanía la que denunciará para evitar así ser víctimas de estos policías.

"Tenemos conocimiento de que hay efectivos policiales que solicitan sumas de dinero a cambio de pases libres ante alguna irregularidad. Van a ser sometidos a sumarios administrativos, van a pasar a cargo de Asuntos Internos y se van a tomar las medidas correctivas", puntualizó.

Ante la consulta de cuál sería el motivo que empuja a los efectivos a tomar este tipo de decisiones, Ledesma señaló que no se debería atribuir a la situación económica porque *"entonces tendríamos que cometer el error de decir que la gente humilde tiende a ser sinvergüenza"*, y aseguró que se debe a una falta de educación. *"Si eso cometen es porque son sinvergüenzas y dentro de las filas policiales no debe haber esa clase de personas"*, agregó.

“Pedimos a la ciudadanía que nos ayude a sanear nuestra institución”, indicó para luego explicar que ante cualquier caso de este tipo los ciudadanos pueden realizar la denuncia al sistema 911 indicando el lugar en el que sucedió el hecho y la hora. Fuente: ABC Digital.

Leer 1707 veces

Modificado por última vez en Jueves, 10 Julio 2014 14:35



Add a comment...

Also post on Facebook

Posting as Emily Cura Saunders (Change)

Comment

Facebook social plugin

Twittear

0

Like

0

g+1

Editor